



文責 本宮小校長 佐久間仁

あいさつ運動



朝の校舎に低学年児童の元気なあいさつの声が響いています。着替えを済ませた一年生と二年生が廊下であいさつボランテアをする声です。廊下を人が通るたびに、きちんとおじぎをしながら「おはようございます。」と声をかけています。その可愛らしい姿を見ると、みんながにっこり微笑んであいさつを返しています。

代表委員会でも、あいさつの輪を広げるために、自分たちにできることを考え、話し合っています。今週から「あいさつ花丸カード」を配り始めました。あいさつの上手な「あいさつ名人」に、手作りのカードを渡す取組です。早速カードをもらって嬉しそうにしている子がたくさんいました。カード

がもらえるようにあいさつを頑張ろうとする人が増えることを期待したいと思います。

何よりも、「自分にできることは何かを考え、進んで行動する子」が多くなっていることを嬉しく思います。あいさつボランテアやあいさつ運動(あいさつ花丸カード)などをきっかけに広がりつつあるあいさつの輪を、今度は家庭や地域にも広げていけたらと思います。保護者や地域の皆様も、子どもたちの頑張りを共に見守り、励ましていただけたら有り難いです。ぜひ大人の方から進んで声をかけていただくようお願いいたします。



駅伝大会に向けて



二月九日に開催される上尾市駅伝競走大会に駅伝部の子どもたちが招待され、参加します。大会では、一チーム五人でたすきをつなぎ、ゴールを目指します。本宮市の代表としての自覚をもち、最後

まであきらめない本小っ子魂を発揮して、ベストを尽くしてくれることを期待しています。前日から当日までの二日間、五名の保護者が子どもたちの身の回りの世話をしてくださいます。選手がベストコンディションで大会に臨めるよう、健康管理と服装・持ち物の準備などをよろしく願います。

「子どもたちから一言」

◇ほくは、一区を走るので、チームに勢いをつけられるよう、区間一位を目指してがんばります。

(六年 渡邊 陸)

◇後かいのないように自分のベストをつくして、楽しく走りたい。

(六年 桑原美咲)

◇もとみや駅伝とは違い、アンカーではなく、三区なので、四区の人に「トップでたすきリレー!」したいです。

(六年 川名尊翔)

◇去年も上尾駅伝に出て、去年は二位でした。なので、今年は体調管理にも気を付けながら、一位を目指して、チームにこうけんでできるようにがんばりたいです。

(六年 松崎圭志)

◇メダルをとりたい!

(五年 山中凱友)

◇(これを見たまみなさんへ)ほくですが、みんなのお役に立てるようがんばります。

(五年 菅野結翔)

◇本宮市の代表として精一杯がんばります。

(五年 菅野遥真)

◇みんな第一位をねらって、全力で走りたい。

(五年 近藤終生)

◇たくさんの人に笑顔と感動をとどけられるように一生けんめいがんばります。

(六年 宗像美彩)

◇四年生代表として、さいごまであきらめないで走りきりたいです。おうえん、よろしくおねがいします。

(四年 根田丈太郎)

◇みんなでゆうしようして、メダルをとる。

(五年 菅野良仁)

◇ほくですが、せんしゅ一人一人にひびくよう、おうえんをします。

(五年 安田泰星)



オンライン授業(お願い)

インフルエンザ等による学級閉鎖の際にも、子どもたちの学びを保証するため、オンラインでの授業を行います。これに伴い、下校時刻が変更になりますので、ご確認ください。

○期日 二月十七日(月) 五校時

○下校 一〜六年 十三時下校

○詳細は別紙をご覧ください。

